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雑巾をいただきました 
  

高齢者クラブの方より雑巾をいただきました。「年々、参加者が少なくなって、たくさん作れなくなり

ましたが、どうぞ使ってください。」とのことです。 

早速、お昼の放送で、生徒会の環境創造部長さんより、いただいたことを伝えさせていただきま

した。最近は、各家庭でも手縫いの雑巾をつくることはなくなってきていて、とても貴重な雑巾です。

使い方について、生徒の皆さんに考えてもらいながら、有効にそして大切に活用させていただきま

す。 

  

 


